

シアワセ

夏休みを有意義に過ごそう



今日で1学期が終わりました。2年生として、決意を新たにスタートした1学期でしたが、この4か月はあっという間でしたね。節目となるこの時期に、これまでの生活を振り返るとともに、これからの生活について考えてみましょう。夏休みを有意義に過ごすことで、2学期以降もがんばることができるでしょう。



○規則正しい生活を心がけよう

毎日登校しなくてもよいということになると、夜更かしをしてしまい、起床時間が遅くなり、生活のリズムが乱れがちです。一度乱れた生活リズムは、元に戻すのが大変です。早寝早起きを心がけましょう。また、家にいる時間が長いので、積極的に家の手伝いをしましょう。

○真面目に学習に取り組もう

夏休みの課題が出されています。毎日机に向かって学習する習慣を身に付けましょう。夏休みの終わりごろに慌てて答えを写すようなことは、意味がありません。この夏休みを、確実に力を付ける期間にしましょう。

○夢中になれるものに力を注ごう

夏休みはたっぷりと時間があります。部活動や外部のクラブチームでの活動、趣味、ボランティアなど、興味のあることに挑戦するのもいいですね。自分の新たな一面に気付くことができるかもしれません。多感な10代のこの時期に、多くのことを吸収することで、自分の強みになります。明るい未来が開けてくるでしょう。



<林間学校の写真について>

林間学校で撮った写真を、後日販売する予定です。8月19日（火）の出校日に案内を配付いたしますので、詳細はそちらをご参照ください。

<8月19日（火）出校日>

8:20 - 8:30	朝の活動(読書)
8:30 - 8:40	ST
8:40 - 9:10	学級活動・ST
9:10 -	下校



<9月1日（月）始業式>

8:20 - 8:30	朝の活動(読書)
8:30 - 8:40	ST
8:50 - 9:15	始業式
	表彰、その他
9:25 - 9:45	掃除
9:55 - 10:35	学級活動・ST
10:35 -	下校



成長できた3日間。充実した林間学校でした。この経験をこれからの生活に生かしていきましょう。